

18-3-67

Intensa actividad en pro de importantes mejoras urbanas

SAN JUAN (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades).—Como si los clarines municipales hubiesen tocado a zafarrancho, el pueblo entero se ha puesto en movimiento, y brigadas de obreros están cambiando por varios puntos su fisonomía.

Aplaudimos esta decisión municipal, porque había mucha necesidad de este remozamiento, pues como muchas veces hemos repetido, si queremos que San Juan siga conservando su bien cimentada fama de pueblo turístico de primer orden, hemos de procurar que su fisonomía urbana no desmerezca en absoluto.

LIMPIEZA Y REPARACION DE ACERAS

Hace unos días se inició la limpieza de las principales calles —bordillos de las aceras, arbolado, etcétera—, medidas muy acertadas, que deben llevarse a todas las vías públicas, sin excepción, pues raras son las que no lo necesitan, especialmente aquellas por las que cruzan las tres principales carreteras: general de Valencia, de Alcoy y de Villafranqueza.

Otra brigada está procediendo a la reparación de aceras y repaso de las instalaciones subterráneas de alumbrado público, distribución de aguas y desagües de alcantarillado para proceder inmediatamente al pavimentado de aquellas que todavía no disfrutaban de esta mejora.

Estas obras, se nos informa, se van a llevar con la mayor celeridad, para que estén totalmente terminadas antes del próximo verano.

REFORMA EN LA PLAZA DEL CAUDILLO

La necesidad de habilitar un punto amplio, seguro y que no entorpezca al paso normal de vehículos por la carretera general de Valencia, para estacionamiento de los autobuses de viajeros en tránsito, que tienen aquí parada, y la de ordenar un lugar de aparcamiento, han obligado a mermar las dimensiones de la patriarcal plaza del Caudillo, hasta dejarla reducida a casi una simple plazoleta. A tiempos nuevos, medidas nuevas, aunque a los amantes de lo tradicional, nos duela y sintamos cierta nostalgia por la desaparición de lo que fue centro de la población.

co y una calzada muy deficiente. Ahora lo mismo que el primer tramo de la avenida, disfrutan de magníficas aceras, de doble pista de circulación y de moderno alumbrado central con luz de mercurio.

De estos y de muchos otros proyectos nos ha hablado el concejal delegado de Obras Públicas y Urbanismo, don Tomás Ivorra Climent. Proyectos de ejecución inmediata, porque es intención de nuestros ediles transformar por completo y en poco tiempo, la faz del pueblo, modernizándola y embelleciéndola para orgullo de propios y admiración de extraños.

Adelante, pues, y suerte.

LA PLAZA DE ESPAÑA

Esta bonita plaza va a sufrir una trascendental reforma, con idea de transformarla en lugar de recreo infantil y de distracción para mayores. Se está construyendo un nuevo paso de peatones, junto a la carretera de entrada a la avenida de José Antonio. Se hará un nuevo trazado de la zona ajardinada, se colocarán bancos, se plantará césped y posiblemente se instalen algunos juegos para esparcimiento de los niños. Una especie de parque infantil en miniatura.

EN LA AVENIDA DEL GENERAL MOLA

La urbanización del tramo final de esta principal avenida es, sin duda alguna, la más importante de cuantas obras se están realizando. Los vecinos del mismo ni tienen aceras, ni apenas alumbrado públi-

18-3-67